



Instalan primera piedra del futuro Cesfam de Villa Olímpica

Con una inversión superior a los nueve mil millones de pesos, el recinto atenderá a más de 18m il usuarios

OLMUÉ.- En un acto simbólico, autoridades locales y regionales instalaron, el pasado martes 18 de febrero, la primera piedra que da inicio a las obras del futuro Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Villa Olímpica.

La nueva infraestructura brindará atención a más de 18.000 personas, ofreciendo un servicio integral con énfasis en prevención, curación, tratamiento, rehabilitación y cuidados domiciliarios en modalidad ambulatoria.

La directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca (SSVQP), Andrea Quiero, informó que "este recinto se hará cargo de la salud de la población, permitiendo sectorizar a sus usuarios".

Por lo mismo, entregará "atenciones a las embarazadas, hará controles infantiles, entregará inmunizaciones, dará atención psicosocial y psicológica y velará por las urgencias para recuperar la salud". De igual manera, aseguró que "contará con rayos X, ecógrafo y equipos de trabajo que van a desplegarse en una infraestructura permitirá el confort y también el trabajo con la comunidad".

DETALLES DEL NUEVO CESFAM

El Centro de Salud Familiar estará emplazado en calle Hugo Quinteros, sobre un terreno de 12.000m², y contará con una superficie de 2.516m² distribuidos en tres niveles. El presupuesto para esta obra es de \$9.416.439.064, financiado por el Fondo Sectorial del Ministerio de Salud.

El proyecto contempla una moderna edificación que incluirá oficinas administrativas, consultas médicas, salas de procedimientos, urgencias, y rehabilitación, entre otras, con la más alta tecnología en equipamiento; además de estacionamientos, vialidad interior y amplias áreas verdes.

También tendrá enfoque en la sostenibilidad y eficiencia energética, con estrategias de arquitectura que incluirán envolventes térmicas de alta eficiencia, estudios de iluminación natural y control solar; características de alta seguridad con estructuras sísmo resistentes y sistemas de evacuación eficientes.



Autoridades regionales, locales y vecinos colocaron lap primera piedra del esperado Cesfam de Villa Olímpica.